



Tournoi de Gâtine en 6e: le bouclier de retour au collège!

publié le 27/04/2015

Le Jeudi 23 Avril a eu lieu le traditionnel tournoi de Gâtine, tournoi de rugby qui oppose, chaque année, les élèves de 6e de six collèges de Gâtine. Les filles et les garçons ont évolué dans deux tournois distincts.

Organisé par le SAP, avec le soutien des professeurs d'EPS de chaque collège, le tournoi a également bénéficié de la présence des élèves de la section sportive rugby du collège qui ont assuré l'arbitrage.

Après les matchs de poule qui se sont déroulés le matin, l'après-midi a été consacré aux matchs de classement. Dans le tournoi Filles, le collège du Marchioux s'est imposé en finale face au collège St-Joseph de Parthenay. Chez les garçons, la finale a opposé pour la première fois deux équipes du collège Mendes France. A l'issue d'un match très disputé, l'équipe des 6eD a remporté le tournoi face à l'équipe des 6eB, sur le score de 3 à 2.

L'équipe gagnante a donc rapporté au collège le bouclier qui sera accroché dans le hall jusqu'au prochain tournoi, au printemps 2016.

Bravo à tous les élèves qui ont participé à cette journée avec engagement et fair-play et aux arbitres de la section sportive rugby qui se sont acquittés de leur tâche avec sérieux.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.